



„Haus der Gemeinschaft“
 Modul C²
 Familien / Senioren Wohngemeinschaft

Zwei oder drei Familien mit Kindern wohnen in einer Art Clusterwohnen und teilen sich verschiedene gemeinschaftliche Räumlichkeiten. Hinzukommend werden Seniorenwohnungen geplant, die sich genau wie die Familienwohnungen als Cluster Einheiten zusammenschließen. Auch ein Cluster Zusammenschluss aus Familienwohng und Seniorenwohnung ist denkbar, um sich so im Lebensalltag ergänzen zu können. Die Zonierung zwischen privaten, halb gemeinschaftlichen und gemeinschaftlichen Flächen ist einer der Fokus Punkte. Das Haus der Gemeinschaft ist in zwei Grundmodule gegliedert die jeweils einen Zusammenschluss dieser Module ermöglichen können. Die zwei Grundmodule bieten Platz für jegliche Wohnformen und Familienkonstellationen, passen sich so jedem Bewohner an. Die Entladene Flurskulptur ist bei den Großwohnungen im Haus der Gemeinschaft essenziell und bietet so Raum für Begegnung aber auch des Rückzuges. Erschlossen werden die Wohneinheiten über den Nordseitig angebauten Laubengang. Südseitig verfügen die Wohneinheiten über einen Optionsschicht mit Wintergarten und einem Umgang.

